

Inician labores para auditar elecciones en Haití



P. Príncipe, 29 abr (RHC) A pesar de las presiones de Estados Unidos y de las protestas de los partidarios del anterior gobierno, Haití tiene una comisión que auditará las elecciones del 2015 y determinará si hubo fraudes.

El jefe de Estado interino, Jocelerme Privert, juramentó a los miembros de la Comisión de Verificación Electoral (CVE) en el Palacio Nacional y el Presidente del Comité, Francois Benoit, argumentó que la verificación es esencial para preservar los intereses superiores de la nación.

Explicó Benoit que es esencial que la reactivación del proceso electoral se desarrolle en un ambiente de confianza.

La CVE se formó a pesar de los reclamos de los líderes de la oposición, que ahora conforman el otrora oficialista Partido de Haití Tet Kale (PHTK) y sus aliados, así como representantes de la comunidad internacional, partidarios de celebrar ya la segunda vuelta pendiente, sin que se investigue lo ocurrido anteriormente.



Radio Habana Cuba